

# Le projet Lido arrive à terme

Le projet « Les jardins du Lido » auquel participent les élèves des deux classes de CM2 de l'école Jules-Verne arrive bientôt à son terme.



► Toute l'équipe, vendredi, devant les plantations dans les ganivelles.

**L**es enfants et leurs enseignants se sont rendus, vendredi 25 mai, sur la plage pour leur 12<sup>e</sup> séance. Avec Agnès Cazejust, directrice de l'association Label bleu (à la base de ce projet) et deux gardes du littoral employés par PMCA (communauté d'agglomération Perpignan-Méditerranée), ils ont replanté du chiendent des sables car celui planté en novembre avait été piétiné à 40% car il n'y avait pas encore les ganivelles de protection (fournies depuis par la PMCA). Rappel: comme cela est expliqué sur le site de l'association (et dans un précédent article de *L'Indépendant*), ce projet a pour but de « développer des comportements éco-citoyens et d'éduquer les enfants au respect de l'environnement sur le littoral par

la mise en œuvre d'actions concrètes réalisées par les élèves ». Les enfants ont appris à connaître l'environnement littoral, à identifier les facteurs de sa détérioration et à trouver des solutions pour le préserver. Pour que cette sensibilisation et cet apprentissage soient aussi efficaces que possible, il fallait élargir le public. Dans un premier temps, les enfants ont transmis leurs connaissances à leurs parents.

## Demain, des panneaux pédagogiques inaugurés

La seconde étape, qui est l'étape ultime de ce projet, est la confection de huit panneaux explicatifs qui seront disposés sur la plage et donc accessibles à tous. Ces panneaux sont un parfait résumé des douze séances: pré-

sentation de l'environnement, de la faune et de la flore, des espèces nuisibles. Prévention contre les différentes pollutions, apprentissage des gestes éco-citoyens. Ils racontent également l'histoire de la plage de Torreilles et de son occupation par l'homme et les activités qui découlent de la présence de la mer.

Rendez-vous **demain** à 18 h, sur la plage centre pour l'inauguration des panneaux qui sera agrémentée de sketches et mimes relatifs à l'exposition préparés par les élèves et leurs instituteurs. Un public nombreux est la meilleure récompense que les élèves, leurs enseignants et membres de l'association peuvent espérer.

► Renseignements sur <http://assolabelbleu.canalblog.com>